

# *Ecuador explica su asilo a Julian Assage*

---



La Habana, 26 jun (RHC) El asilo otorgado por el gobierno ecuatoriano a Julián Assange es una muestra de que este Ejecutivo ha podido ejercer su política internacional desde la soberanía, la independencia y la dignidad, afirmó la asambleísta María Augusta Calle.

La presidenta de la Comisión de Relaciones Internacionales del Parlamento de Ecuador consideró como un orgullo el hecho de proteger a quienes denuncien violaciones de los derechos humanos y aseguró que su gobierno lo hace por convicción y coherencia, a sabiendas de que asume costos políticos.

A su juicio, Assange y Edward Snowden, son los asilados políticos más relevantes del siglo 21, porque ambos quebraron los paradigmas más preciados del imperio estadounidense que se vende al mundo como la meca de la transparencia, y paladín de la libertad de expresión y los derechos humanos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/98159-ecuador-explica-su-asilo-a-julian-assage>



**Radio Habana Cuba**